

## Muspika Ambulu Hadiri Rakor Masa Kampanye dan Tahapan Pemilihan Pemilu 2024

Siswandi - [AMBULU.XPRESS.CO.ID](http://AMBULU.XPRESS.CO.ID)

Dec 12, 2023 - 09:48



JEMBER – Pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 yang saat ini memasuki tahapan kampanye hingga dilaksanakan tahapan pemilihan atau pemungutan suara pada Februari 2024, dilaksanakan rapat koordinasi (Rakor) di tingkat Muspika terkait proses penyelenggaraannya.

Seperti yang dilakukan pada Senin 11/12/2023 Pukul 19.00 Wib di Balai Kecamatan Ambulu dilaksanakan Rakor pelaksanaan Tahapan Kampanye dan Tahapan Pemilihan atau pemungutan suara yang diselenggarakan oleh Badan Pengawas Kecamatan (Bawascam) Ambulu,

Kegiatan dihadiri oleh Perwakilan Muspika diantaranya perwakilan Camat Ambulu, Perwakilan Danramil Serka Ekhwan Junianto, Perwakilan Polsek, Ketua

Bawascam Kasiadi, Ketua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Umar K, Para Pengurus Partai dan pihak terkait lainnya.



Terkait kegiatan tersebut Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Hariyanto saat kami wawancarai pada Selasa 12/12/2023 menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan agenda kegiatan Bawascam dalam memberikan sosialisasi terkait penyelenggaraan kampanye hingga pemungutan suara.

Dalam hal ini disamping kita ikut menghimbau kepada masyarakat untuk mengikuti seluruh tahapan Pemilu dengan baik, tertib dan aman, kita menghimbau dalam melakukan semua kegiatan tersebut hendaknya selalu memperhatikan dan mengedepankan persatuan dan kesatuan.

Hindari hal-hal yang berpotensi menyakitkan orang lain atau kelompok lain, laksanakan dengan santun dan beretika, perhatikan aturan dan ketentuan yang sudah di gariskan Bawaaslu, sehingga kegiatan dapat diselenggarakan dengan tertib, lancar dan aman. Jelas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya mendukung terhadap penyampaian Danramil tersebut, dan perlu saya ingatkan disini kepada anggota dilapangan, hendaknya slalu mempedomani Netralitas TNI, laksanakan tugas pengamanan sesuai porsi kita, yang membantu perkuatan Polri.

Kepada masyarakat Kabupaten Jember saya ikut mengajak, mari kita wujudkan Pemilu 2024 dengan suasana damai, aman dan demokratis. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)